

Fecha: 20-08-2024 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión

Noticia general Título: 1.200 Personas desfilan hoy en Chillán Viejo en honor a O'Higgins

NATALICIO DEL PADRE DE LA PATRIA

1.200 personas desfilan hoy en Chillán Viejo en honor a O'Higgins

Pág.: 8

Cm2: 500,9 VPE: \$498.882

Ceremonia la encabeza el Presidente Gabriel Boric, quien previamente inaugurará la Comisaría de Quirihue.

Objetivo de la jornada, según sus organizadores, es volver a sus raíces ciudadanas.

LA DISCUSIÓN uiario@ladiscusion.cl FOTO: LA DISCUSIÓN

oy martes 20 de agosto, Chillán Viejo vivirá una jornada de cele bración con motivo de un nuevo aniversario del natalicio del Padre de la Patria, Bernardo O'Higgins Riquelme, La explanada del Parque Monumental se convertirá en el epicentro de un desfile cívico-militar en el que más de 600 ciudadanos y 600 efectivos de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad se darán cita para rendir homenaje a uno de los héroes fun-dacionales de Chile.

Los preparativos para esta tradicional ceremonia están completos prometen una celebración marcada

por un enfoque ciudadano. El alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, destacó la importancia de este evento y la participación masiva de la comunidad local. "Queremos que todos los ñublensinos puedan asistir, especialmente porque habrá un feriado en la intercomuna. Este año hemos visto un gran entusiasmo por disfrutar de esta festividad en familia. Además, contaremos con la presencia del Presidente de la República, así como de los establecimientos educacionales, adultos mayores, juntas de vecinos y una mayor cantidad de parejas realizando el esquinazo. Es una oportunidad para celebrar nuestras tradiciones de manera vibrante y con una gran variedad de actividades", expresó

del Pozo. Entre las novedades destacadas, se

mencionan desfiles personificados por niños y la participación de clubes de huasos locales.

El delegado presidencial Rodrigo García también subrayó durante la última reunión de coordinación la relevancia del evento, afirmando que la ceremonia, que comenzará a las 11.00 horas, contará con la presencia del Presidente de la República v la ministra del Interior. "Es un acto muy importante para Ñuble y para Chillán Viejo. Invitamos a toda la comunidad a ser parte de esta conmemoración, que no solo celebra el natalicio de O'Higgins, sino también nuestra identidad nacional", agregó García.

El coronel Fernando Herrera, del Regimiento N°9 Chillán, detalló la magnitud del despliegue militar para el evento. "Tendremos más de 600 efectivos en la explanada, incluyendo a las escuelas matrices y la banda institucional de la Escuela Militar. La presencia de fuerzas excepcio-nales de batallones históricos y de montaña también será destacada. Todo está preparado para ofrecer una presentación impecable", aseguró Herrera.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

El Presidente Gabriel Boric, quien inaugurará hoy las nuevas depen-dencias de la Quinta Comisaría de Quirihue como parte del Plan de Modernización de Carabineros, también estará presente en la ce-lebración de Chillán Viejo antes de continuar su gira por la Región de La Araucanía. Por su parte, la ministra del Interior, Carolina Tohá, perma-necerá en Ñuble para destacar el plan de modernización de las unidades policiales y abordar su emergente rol en la carrera presidencial.

3.500

Sin Datos

No Definida

Jornada a las 11.00 horas desde la explanada del Parque Monumental

